

Médaille d'or pour la sélection cubaine de baseball, des moins de 15 ans au Championnat du Monde



La sélection cubaine de baseball, des moins de 15 ans, a remporté ce dimanche la médaille d'or du Championnat du Monde de cette catégorie disputé au Mexique en battant, 6 points à 3, celle des États-Unis.

Les Cubains ont marqué un point dès la première manche, mais les États-Uniens ont riposté par deux points, ensuite ils ont amplifié l'avantage et à la cinquième manche ils dominaient 3 points à 2.

Les Cubains vice-champion de la première édition de cette compétition ont égalisé à la sixième manche puis au début de la huitième manche ils ont marqué trois points qui leur ont donné la victoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/30671-medaille-dor-pour-la-selection-cubaine-de-baseball-des-moins-de-15-ans-au-championnat-du-monde>



Radio Habana Cuba